
3 Pièces

64 m²

Réf. OASIS 21 ANGEL

681 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Proche  monaco  –  3  pieces  neuf  65  m2  -  grande  terrasse  -  parking

sous-sol  programme  neuf  oasislivraison  imminente  debut

2025découvrez l'élégance ultime dans la nouvelle résidence exclusive,

l'oasis,  idéalement  nichée  au  cœur  du  prestigieux  quartier  des

moneghetti  à  beausoleil,  à  seulement  quelques  pas  de  la  splendide

principauté de monaco.  Situé en étage élevé,  avec une terrasse de16

m2 offrant  une vue panoramique sur  la  mer,  la  ville  et  les  montagnes,

ce  3  pièces  neuf  de  67  m2  se  compose  d'un  vaste  séjour-cuisine

parfait pour recevoir, ainsi que de deux chambres spacieuses qui allient

confort ...

Near monaco – new 3-bedroom apartment  65 m² -  large terrace -  underground

parking - new development oasisexperience ultimate elegance in the new exclusive

residence, l'oasis, ideally located in the heart of the prestigious moneghetti district in

beausoleil, just a few steps from the stunning principality of monaco. Situated on a

high floor, this 67 m² new 3-bedroom apartment features a 16 m² terrace offering

panoramic views of the sea, city, and mountains. It includes a spacious living area

with  an  open-plan  kitchen,  perfect  for  entertaining,  as  well  as  two  generous

bedrooms that combine ...
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